

CLUBES

El CE Sabadell busca inversores a la desesperada tras captar sólo 99.000 euros entre los socios

M.Menchén
19 jun 2015 - 04:58

Los dirigentes del CE Sabadell asumían que la permanencia era un objetivo esencial para cerrar con éxito la ampliación de capital de 2,4 millones de euros. El consejo consideraba "vital" lograr el dinero para garantizar el futuro del club, pero la pérdida de categoría ha ahuyentado a potenciales inversores y los socios apenas han podido aportar un 4% de los fondos necesarios. En total, 99.104,4 euros que difícilmente ayudarán a reforzar el balance y afrontar deudas pendientes con la Administración y otros acreedores.

El club, que ha cerrado la temporada 2014-2015 con el descenso a Segunda División B, cerró el ejercicio anterior con unos fondos propios negativos en 3,12 millones de euros y sólo la contabilización en el activo de la cesión del estadio municipal de la Nova Creu Alta ha permitido reequilibrar su patrimonio. "Conociendo la situación actual, sé cómo tengo que reestructurar la entidad y cómo se debe encaminar todo", aseguraba el 5 de junio Keisuke Sakamoto, presidente del CE Sabadell.

El empresario japonés, que tomó el 64,95% del club en 2011 tras aportar 2,5 millones de euros, aseguró entonces que mantenía negociaciones para la incorporación de nuevos inversores, pero que prefería no desvelar ningún nombre. Dos semanas después, sin embargo, la ampliación de capital se ha cerrado sin la entrada de nuevos socios y en el entorno de la entidad catalana ya se pone en duda capacidad de Sakamoto para revertir la situación.



Keisuke Sakamoto es el máximo accionista del CE Sabadell desde 2011.

Ni siquiera él ha acudido a la operación, y en su comparecencia del 5 de junio ya abrió la puerta a marcharse “si en Segunda B no prosperan los contactos que tengo”. “Tendré que dejar paso a personas que den viabilidad económica; quiero que las personas que se hagan cargo puedan hacer lo correcto por el club”, añadió entonces.

El club cerró la temporada 2013-2014 con unos ingresos de 4,8 millones y unas pérdidas de 2,42 millones de euros, que se sumaban a unos números rojos de 5,3 millones de ejercicios anteriores, según la información hecha pública por la propia junta directiva. La deuda, tanto con entidades financieras como otros acreedores, ronda los 5,8 millones.

Antoni Reguant, consejero del club arlequinado, aseguró antes de la ampliación de capital que el dinero no se necesitaba para pagar a Hacienda, con la que ya se logró saldar una deuda de 1,3 millones gracias a un préstamo ofrecido por un inversor cuya identidad no ha trascendido, y que cobrará un interés del 6,5% durante los tres años en que debe amortizarse. Se desconoce si una de las opciones con las que se trabaja ahora es la capitalización de este crédito.

Una masa social poco movilizad

Uno de los principales problemas del CE Sabadell es su debilitada masa social, un problema que se ha acentuado en los últimos años por la crisis económica y porque su cercanía a la ciudad de Barcelona hace que muchos ciudadanos del municipio se

sientan simplemente identificados con el Barça. De cara a la próxima temporada, la dirección quiere resolver esta situación y ha presentado una campaña de captación de socios para al menos seguir por encima de los 3.000 abonados.

La información remitida a La Liga para el ejercicio ahora finalizado apuntaba a una masa social de 3.700 personas aproximadamente, que apenas permite cubrir un tercio del estadio. "Tenemos que transmitir ilusión para que la gente venga a la Nova Creu Alta. Se hará difusión constante de la campaña de socios", afirmó esta semana Reguant.

El directivo avanzó que para mantener los ingresos deben convertirse en "uno de los clubes con más masa social de la categoría", para lo que han aplicado descuentos de casi el 50% respecto a los precios de la temporada que ahora termina. La cuota estándar para los que renueven su abono estará entre 90 euros y 200 euros, mientras que los aficionados que se den de alta pagarán entre 110 euros y 250 euros. También hay tarifas infantiles, para jubilados y para personas en paro, con precios que oscilan entre los 20 euros y los 175 euros.



El Racing, como el Sabadell, también busca inversores tras perder la categoría.

Racing y Recre, dos clubs en busca de capital urgente

El caso del Sabadell no es el único que preocupa en el fútbol español, ya que otros dos equipos que perdieron su puesto en Segunda División también buscan dinero a contrarreloj. El caso menos grave es el del Racing de Santander, que gracias al colectivo de exjugadores logró animar a los aficionados y se acabaron captando dos millones de euros; de éstos, 1,5 millones los aportaron exfutbolistas.

Sin embargo, aún están a la expectativa de encontrar inversores que aporten 698.850 euros para acabar de reunir el capital necesario que les exige la legislación vigente para disputar competiciones profesionales. La nueva ampliación de capital se puso en marcha este miércoles y estará abierta hasta el 22 de julio, fecha límite marcada por el Consejo Superior de Deportes (CSD) para cumplir con todos los requisitos.

Esta cifra es relativamente asumible en comparación con el Recreativo de Huelva, cuyo actual máximo accionista admitió hace unos días que se necesitan cinco millones de euros para asegurar la viabilidad del club en Segunda B. El empresario uruguayo Víctor Hugo Mesa asumió que él ya no tiene dinero para invertir y, además, se ha topado con que el nuevo gobierno municipal surgido tras las elecciones tampoco tiene intención de aportar el millón de euros al que se había comprometido.